



**Asociación Provincial**  
de la **Madera** Teruel

## La Asociación Provincial de la Madera de Teruel renueva su directiva

Gerardo Oliver elegido por unanimidad como nuevo presidente de la patronal provincial del sector.

Teruel. 17.12.21.- La Asociación Provincial de la Madera de Teruel celebró el pasado día 2 las elecciones a la presidencia de la organización, resultando electo por unanimidad Gerardo Oliver, representante de la empresa Maderas Oliver Sorribas, ubicada en Cantavieja.

La renovación del Comité Ejecutivo ha propiciado además la entrada de empresas del sector de la segunda transformación, ampliando por tanto la participación de un importante subsector de la industria de la madera de la provincia.

Entre los objetivos que se plantea la nueva directiva se encuentra el fomento de la propia asociación entre las empresas del sector para incentivar el asociacionismo y la participación de los empresarios; la promoción de la formación en materia forestal y de la transformación de la madera; la puesta en valor del peso económico de esta industria en la economía turolense, y la mano de obra que asienta en el territorio, fundamentalmente en el medio rural; el fomento de la participación de la asociación en las organizaciones regional y nacional; el impulso de las relaciones con las administraciones públicas para promover la participación de la asociación en las materias que afecten al sector...

Entre las empresas que componen el nuevo Comité Ejecutivo, existe además una amplia representatividad territorial, contando con la participación de empresas de diversas comarcas turolenses.

**MÁS INFORMACIÓN:**



**Asociación Provincial**  
de la **Madera** Teruel

Gerardo Oliver - Presidente - Tfno. 608 26 01 61